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№ 9

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（10／３）……クラブ協議会

	 	 ガバナー補佐訪問

	 　（10／10）……休　会（法定休日）

　�3：00	 �3．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　稲垣　俊彦 会員

	 　　　小澤　陽一 会員

	 �4．謝　辞

	 �5．点　鐘……〈会　長〉

	 �6．閉会宣言

　�3：30	 �7．散　会

出 席

会員総数　9�名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠席　��名　　出席率 86.90％

前々回（９／５）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）９月�5日、東名古屋カントリークラブで行われま

した９月度ゴルフ例会でグロス95にて坂茂会員が優

勝されました。

幹 事 報 告

１）次週、�0月３日はガバナー補佐訪問です。ご出席

をよろしくお願い致します。尚、全員の記念撮影が

ございます。

２）次週例会後、理事、役員、委員長、新入会員の皆

様は、�3：40からクラブ協議会がございます。年次

計画書をご持参の上、ご出席をよろしくお願い致し

ます。

３）ひかりの家バザー及び刈谷市スカウト育成連絡協

議会より、ご協力のお礼が参っております。

４）本日例会終了後、理事会を、事務局にて行ないま

す。関係の皆様には、ご出席をお願い致します。

会 長 あ い さ つ

杉浦世志朗

　今日は小惑星探査機、「はやぶさ」

について話をしたいと思います。

　明るい話題の少ない中で、昨年

20�0年６月�3日、およそ60億 kmの

距離を７年余りかけてミッションを

終えた「はやぶさ」が多くの困難を

乗り越え小惑星「イトカワ」から無

事帰還しました。大気圏に再突入した「はやぶさ」が火

の玉のように燃え尽きる最後の映像を見て多くの国民が

感動を覚えました。
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は～」と相手中心、お客様の立場を主体的に考えること

によって営業スタイルがガラッと変わりました。今月は

半期の仮決算月ですが、目標数字をやるという自分の立

場でお客様と接するのではなくお客様の今最大の関心事

を徹底的に聴くということで営業活動をするように指示

をだしましたが、結果としてお客様も満足してもらい数

字も付いてきているという状態です。

　例を言いますと、私の新入職員当時ですが、お客様の

工場へ出向き、上司がNC旋盤からできあがった油まみ

れの商品を素手で取り上げお客さんに「出来ばえはどう

ですか」と聞いたことです。油がシャツの袖口までつた

わって唖然としましたが、その上司にとってはごく当た

り前のことでお客さんの事を深く考えている証でした。

　また、これは東海銀行当時の職員にお客様の取引を肩

代わりされた時の話です。彼は中古車販売の店の高級車

の売れ具合すなわち回転を６ヶ月間自分の目で追い、そ

の売上げ金額を予想して確信を持った上で行動に移して

きました。これには脱帽で、いかにお客様の事をよく知

り調べあげたものだと感心させられました。

　また、自分でも一皮剥けたなと思ったのは、学歴を誇

示してなかなか本気で現状を語ろうとしないお客様にひ

ざ詰めで話をしたところ、素直な気持ちになって頂き経

営をしていく上での本当に大切なものをわかって頂けた

ことでした。

　お客様と表面面でなく一歩踏み込んで、よく知り理解

することでまったく違う景色が見えてくるということで

す。よく貸出し金利を下げろというお客様がみえますが、

本当にそうなのかと思います。よくよく話をお聴きする

と「もっと私の話を聴いてくれ」ということが本質だっ

たりするのです。

　これからもお客様の興味や関心をお聴きしいいご提案

をし、お役に立ちたいと思いますのでよろしくお願い致

します。

新入会員アワー

周りを見て、いろいろ思う事・やってみた事
小澤　陽一 会員

　今から�0年ぐらい前に、中２だっ

た長男の夏休みの工作で�/�00の自

宅の横の堤防道路のジオラマを作り

ました。

　何の為に作ったのか？　それはそ

の堤防道路は狭く橋が架かる所は盛

上り、その手前は１mぐらい下がっ

ている為、夜間は特に前が見にくく、正面衝突が度々あっ

たので、カーブミラーを取付けると見易くなり、事故が

防げる事を実証する為でした。

　そして、その作品は『石田科学賞』に選ばれ、ロータ

リアンだった故近藤宗義君を介して刈谷警察の交通課長

に渡され、１年後にその堤防道路は大改修が行われ、事

故は無くなりました。

　貴重なサンプルの入っているカプセルは無事切り離さ

れ、オーストラリアのウーメラ砂漠で回収されました。

　ご存知の方もお見えに成ると思いますが、実はこの「は

やぶさ」が映画化され、まもなく、�0月１日に公開され

ます。またカプセルは一般公開され主だった地区で展示

されています。刈谷市は来年３月と聞いています。

　映画は是非観にいきたいと思って「はやぶさ」につい

て調べました。

　小惑星サンプルリターンプロジェクトが正式に承認さ

れたのは�996年、�5年まえのことです。太陽系の形成を

知ることは科学的な探究という面ばかりでなく、我々人

類の起源を知るうえで不可欠であり、小惑星には重要な

手がかりが残されているそうです。当初分析した結果、

地球に落ちてくるいん石と同じ様な元素でできているこ

とも分かった。

　この後、いよいよタッチダウン（着陸）に入るのです

がリアクションホイール（姿勢制御装置）３基のうち２

基故障、探査機ミネルバの投下失敗。

　88万人の署名と、思いの詰ったターゲットマーカー、

表面に投下、成功サンプル採取のための弾丸発射失敗、

燃料もれの発生。

2005年�2月８日

再び地球との交信ができなくなった。激しい燃料もれ

のせいで、太陽電池パネルを太陽に向けることができ

なくなった。電力なくなる。広い宇宙で行方不明になる。

地球の科学者はあきらめず…ついにキセキ。

　１ヶ月半後　2006年１月23日

2006年７月　回復、帰還への準備

20�0年３月27日　大気圏突入準備

　　　６月�3日　	 〃 ３時間前　カプセルを切り

離す

　回収されたカプセルからは�500個ほどの微粒子。

　世界初の偉業を成し遂げたはやぶさは、日本の宇宙開

発の新しい時代を切り開いた。

�0月１日　映画が封切りされます。

新入会員アワー

稲垣　俊彦 会員

　まずは、このような場で話させて

頂けることに感謝します。

　信用金庫について説明しますと、

貸出しにおいて資本金９億円以下ま

たは従業員300人以下の中小企業を

専門とした取引をする金融機関です。

　お手元にあるのは私どもが毎月発

行している冊子「おかしん」です。お客様のトピックス

を載せてあります。今月号はたまたま奥野機材㈱さんで

すが私どもとはまだ取引がありません。取引がなくても

お客様の喜ばれることはしてまいります。

　さて話の題目ですが「金融機関の営業について」とい

うことにしたいと思います。従来は「私が～、俺が～」

と自分中心の発想でした。それを「あなたが～、あなた



（3）

　偶然かもしれませんが、個人が提案した地域の改善案

がオフィシャルである学校発信の全国的催し物で注目さ

れ、その事実をロータリークラブ＋交通安全協会の後押

しで行政機関に訴えると改善される、かもしれない。

　私はトヨタ生産方式とか、PDCAを回せとか、現状

把握・要因解析とかの問題解決思考回路が日常的に回っ

ており、改善しないと落ち着かなくなるみたいです。

　今後も突拍子も無い言動が飛び出るかもしれませんが、

それによってひょっとしたら、刈谷がよくなるかも？　

とか、職業病かも？　と暖かく見守ってやってください。

　《提言内容》

１．	前述の交通事故の多い堤防道路を夏休みの工夫提案

（ジオラマ作成）をモチーフに関係各位の力で改装

出来た ??

２．	会社の外壁に『右折注意』の看板を掲げて、従業員

や子供達を交通事故から守る。

３．	国道23線の豊明～西尾の側道交差点24 ヶ所中２か

所は右折時に対向車と衝突する可能性があるので、

注意を促す看板が必要。

４．	�55線の魚国の手前の２車線→１車線の所の渋滞解

消の為に現代の建築技術を結集し、上手に JRと交

渉すれば出来るかも？

５．	湾岸豊明インターへの近道を道路の橋脚の横にそん

なに金を賭けなくても作れるかも？　　　　　以上

第４回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．�0・��月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．職場例会について

	 〈職業奉仕委員長〉

３．学校訪問コンサートについて

	 〈社会奉仕委員会〉

４．	第６回刈谷音楽協会演奏会後援名義について

	 〈社会奉仕委員長〉

５．	FC刈谷全国社会人選手権大会出場協賛について

	 〈社会奉仕委員長〉

６．WCS（タイ・チェンライ）について

	 〈国際奉仕委員会〉

７．ロータリー日本地震災害復興基金について

	 〈幹　事〉

８．その他

　　・60周年準備委員会発足について

９月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成23年９月�5日㈭

於：東名古屋カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 坂　　　茂	 95	 �7	 78

	 ２　位	 大竹　憲治	 93	 �4	 79

	 ３　位	 神谷　　強	 92	 �2	 80

	 Ｂ　Ｂ	 關　　淳之	 ��7	 �8	 99


